ANGLAIS
La forme emphatique se trouve dans une phrase affirmative .Elle est la pour INSISTER sur qqchose et s’opposer a ce qui a été dit avant 
If you don’t object : Si tu t’oppose pas 
But I do object : Mais je m’y oppose justement 
  => Conjuguer le verbe ordinaire au présent ou au prétérit avec do, does, did que l'on accentue fortement.
  => do est alors un auxiliaire de modalité. C'est celui qui parle qui insiste sur la réalité de ce qu'il affirme.
Pk n’est tu pas venu hier , mais je suis venu 
Why didn’t come yesterday, but I dit come
Preterit Modal : 
On l’utilise pour parler d’une condition d’une hypothèse c ‘est irréel 
La conjugaison est la même que celle du prétérit simple (sauf pour l'auxiliaire to be---> were à toutes les personnes). Le prétérit modal n’exprime pas un passé mais sert à marquer une modalité (souhait...) concernant des faits irréels. L'événement a un caractère imaginaire, hypothétique.

    If he came, I would tell him.
    S'il venait, je le lui dirais.
If she came, I would ask her a few questions.
    Si elle venait, je lui poserais quelques questions.
Je changerais bcp de choses , si j’avais une baguette magique
I would change a lot of things if I had a magig wand 
QUESTIONS : 
WH + AUX + SUJET + VERBE … ? 
What do your daughters study  ?
Qu'est-ce que votre fille étudie ?

How many languages  are spoken in Ottawa ?
Combien de langues sont parlées à Ottawa?
 
Are there a lot of  wild animals in Canada?
Y at-il beaucoup d'animaux sauvages au Canada?

